



tema: Carta de Esculapio a su hijo

**nombre del alumno: Paola Isabel
Díaz Sánchez**

Grado: 2

Grupo: A

Materia: Fisiología

**Nombre del docente: Daniel López
Castro**

Carta de Esculapio a su hijo.

Bueno en todo lo leído de la carta de Esculapio a su hijo, me hizo pensar que desde antes en que pues, una persona que se quiera dedicar a la medicina debe de saber que desde que se empieza a estudiar ya formalmente esto, debemos de prepararnos mentalmente, porque realmente se deja un poco a la familia alado porque debemos de ayudar a todo tipo de personas, debemos de prestar atención en todo momento a las personas ya que pues muchas nos confían pues su salud, debemos de ser solidarios ya que pues todas las personas buscan ayuda, también debemos de mostrar un respeto a cada paciente porque ellos nos dicen muchas cosas por las que pasan o bien para que ellos sientan pues que contando todo lo que han vivido pues al médico le va a ayudar a saber qué es lo que realmente tiene, y pues debemos de saber entender cómo es que expresan sus dolores, ya bien con los sobrenombres y pues nosotros como médicos pues hablar y saber interpretar pues a que se refieren debemos de demostrar respeto de cómo cada paciente pues habla, también debemos de no mostrar pues asco o bien desagrado por algo que nos enseñen porque es ahí que a veces con la actualidad muchos de los médicos hacen de menos a las personas y eso si no está bien porque pues el medico se dirige a ver cosas espantosas como también cosas muy bonitas y pues un punto muy importante es tratar con respeto y más que nada con una sonrisa a los pacientes para que ellos pues demuestren una seguridad o bien pues una confianza, otro punto importante es cuando, todo médico debe de estar pues las veinte cuatro horas con las puertas abierta a todas esas personas que pues necesitan de una ayuda por la cual deban de consultar pues el paciente otro cosa también debemos de saber que muchas veces no se sale ganando cuando esta una persona entre la vida y la muerte debe de ser nuestro mayor enfoque para poder salvar la vida de esta, cuando ya no se puede hacer nada, muchas veces culpan al medico diciendo que pues este lo mato aunque no sea así por eso ahora con la actualidad se le hace firmar unos

papeles a los familiares, en donde permiten pues proceder con la que se necesite pues para poder salvar a la persona pero también se le pone ahí cuales son los riesgos pues que estos pueden pues tener ya que, algunas personas no corren pues con tanta suerte como otros.

Por eso es muy importante tener en cuenta que la medicina es una ciencia fascinante en la cual ayudas a las personas a tener una salud, pero también hay veces que pues guardas secretos para que la persona pues no se ponga en depresión por la mortalidad que tiene pues la enfermedad o bien para que viva sus últimos momentos más felices, antes de la partida como médico debemos de acompañar a las personas en toda su enfermedad hasta que las curas o bien hasta queda su último suspiro, también se sabe que hay muchas personas que no te agradecen los que vas a hacer por ellos, y talvez una sí pero eso no es necesario que te lo digan porque tu estas para ayudar en todo momento a todas las personas que lo requieren sin buscar nada a cambio.

(esculapio)

Bibliografía

esculapio. (s.f.). *carta de esculapio a su hijo*.